



El asesinato de Milton Morales no debe quedar impune

ESTABOCAESMÍA**JUAN M.
DE ANDA**

estabocaesmia20014@gmail.com // @JuanMDeAnda

De vital importancia será, que las autoridades den con los responsables del asesinato de Milton Morales Figueroa, quien se desempeñaba como jefe de la Unidad de Estrategia, Táctica y Operaciones Especiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX.

Morales Figueroa tenía a su cargo, los casos más relevantes de la corporación, entre ellos el atentado contra el periodista **Ciro Gómez Leyva**; pero también la detención de importantes narcomenudistas y las indagatorias del asalto a

la casa del cantante español, **Miguel Bosé**, entre otros.

Expertos en materia de seguridad nos comentan que este crimen, no sólo podría estar relacionado con su actividad, sino que podría ser un mensaje contra el próximo Secretario de Seguridad Pública a nivel federal, **Omar García Harfuch**, pues Milton Morales era un elemento de su círculo más cercano, e incluso había la versión de que sería llamado a colaborar en esta cartera, para lo cual se había ido a la India a recibir adiestramiento de contrainteligencia.

Los sicarios fueron directamente por él y aprovecharon el momento en que no tenía ningún tipo de seguridad, pues lo ultimaron en su día de descanso, justo en el momento en que salía de casa de sus familiares, en el municipio de Coacalco, Estado de México.

Por lo pronto, el mismo domingo por la tarde fueron enviados al lugar de los hechos equipos de inteligencia de la SSC capitalina, para

coadyuvar en la investigación y dar con los responsables de este artero crimen.

LA AMNESIA DE LA OPOSICIÓN EN EL TEMA DE LA SOBRERREPRESENTACIÓN

La Marea Rosa vuelve a la carga; ahora en contra de la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados en el Congreso de la Unión, por lo que lanzó una convocatoria para llevar a cabo una concentración masiva, el próximo domingo 11 de agosto, frente a las instalaciones del INE, al sur de la Ciudad de México.

El llamado que hacen los líderes visibles del Frente Cívico Nacional, es para defender la democracia y evitar que el bloque oficial obtenga la mayoría absoluta en el Congreso, con lo que podrían hacer cambios a la Constitución, sin necesidad de negociar con la oposición.

Pero tal parece que a esos personajes (muchos de ellos, políticos que han militado en diferentes partidos) se les olvida que en años anteriores los principales partidos se han beneficiado de esa sobrerrepresentación, y en esos casos nunca protestaron por ese beneficio que les otorga el artículo 54 de la Carta Magna.

Se les olvida también que dicho artículo sólo menciona que ningún partido político podrá tener una sobrerrepresentación mayor al ocho por ciento, y en ningún caso se refiere a coaliciones, que en esta ocasión esgrime la oposición.

Esos que hoy levantan la voz y gritan que está en riesgo la democracia no hicieron siquiera el intento de reformar ese precepto, que data de 1996 para modificar o adicionar la palabra coalición, pues se sabían seguros de seguir obteniendo beneficios.

Y aunque en sentido estricto, la sobrerrepresentación que podría tener Morena y aliados en el Congreso de la Unión es a todas luces injusto, también es a todas luces legal, pues así lo mandata la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.